

Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Werksfeuerwehr Karlschacht

Am Mittwoch, 17. März, fand im Gasthause Binder die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Werksfeuerwehr Karlschacht statt. Hauptmann Röller konnte besonders begrüßen: Herrn Bergverwalter Dipl.-Ing. Haase, die Betriebsratsobmänner Höller (Revier 1), Zarfl (Revier 2), weiters die Abschnittskommandanten Fechter und Baumgartner, und 48 Mann vom Löschzug 1 Karlschacht und Löschzug 2 Z-W. Bärnbach.

Aus den mit Befriedigung entgegengenommenen Berichten des Kommandanten und Kassiers konnte entnommen werden, daß die Wehr im vergangenen Jahre 5 größere und 10 kleinere Brände ohne fremde Hilfe in Anspruch zu nehmen, lokalisieren konnte. Unschließend erfolgte eine lebhafte Debatte darüber, wie man die Schlagkraft der Wehr erhöhen könnte. Das Gefahrenmoment in der neuen Zentralisierung für das gesamte weststeirische Kohlenrevier wurde von Abschnittskommandanten Baumgartner und Brandmeister Gutschi aufgezeigt und wurden von Bergverwalter Haase und der gesamten Versammlung zur Kenntnis genommen. Betriebsratsobmann Höller versprach die volle Unterstützung durch den Betriebsrat.

Unschließend sprach Bergverwalter Dipl.-Ing. Haase im Namen der Bergdirektion der Wehr den Dank aus und versprach, auch in Zukunft die Wehr in jeder Weise zu unterstützen.